



Communiqué

Paris, le 14 décembre 2023

Levine Keszler conseille Skybound Entertainment dans le cadre de sa prise de participation minoritaire au capital de Scenario42 (ex-247 Max)

Skybound Entertainment, le studio de production américain derrière « *The Walking Dead* », a réalisé un investissement minoritaire et conclu un partenariat stratégique avec le studio de production audiovisuelle français Scenario42, anciennement connu sous le nom de 247 Max.

Cette annonce survient une semaine après l'entrée de Skybound sur le marché japonais, marquant une nouvelle étape dans l'expansion internationale de l'entreprise dirigée par Robert Kirkman et David Alpert.

Scenario42 a produit la série « Polar Park », diffusée le mois dernier sur Arte. Parmi les prochaines productions figurent « L'Anomalie », Prix Goncourt 2020 écrit par Hervé Le Tellier et adapté pour la télévision par le cinéaste Antonin Baudry, le thriller artistique « Genius », co-produit avec Cinema Gypsy Productions de Laurence Fishburne, et « L'Enchanteur », un téléfilm de prestige en français.

Médéric Albouy a lancé 247 Max en 2019 avec les producteurs nominés aux Oscars Xavier Rigault et Marc-Antoine Robert de la société sœur 247 Films. Ancien responsable des coproductions fictions chez France Télévisions, Médéric Albouy est à la tête de cette nouvelle aventure.

Scenario42 est le premier studio français à bénéficier du soutien de Skybound, qui détient également une participation majoritaire dans la société nordique Sagafilm et la société de financement de jeux 5th Planet Games.

L'équipe de Levine Keszler était menée par Benjamin Briand avec également Pierre Treille, Rostane Charif (Corporate); Aude Manzo-Keszler et Anne-Sophie Guilbaud (Financement).

Intervenants :

Avocats Skybound - *Levine Keszler*: Benjamin Briand, Pierre Treille, Rostane Charif (Corporate); Aude Manzo-Keszler, Anne-Sophie Guilbaud (Financement) ; *Parthénon Avocats* : Bruno Peduzzi, Malo Ceillier (Fiscal) ; Chloé Chircop (IP)

Avocats Société - *Oraé* : Nathalie Saillard-Laurent, Victorine Oyer ; *Peren* : Stéphane Bouvier

Avocats Vendeurs - *Taylor Wessing* : Gilles Amselem, Dalila Mabrouki, Martin Lameyre, Grâce M'Vunda
Skybound - Ned Sherman, Antionette Bishop, Mary Ermitanio

A propos de Levine Keszler :

Levine Keszler est un cabinet d'avocats spécialisé en *corporate* et en financement. Il a été fondé en 2018 par des avocats issus des plus grands cabinets d'affaires parisiens. Son activité est organisée autour de cinq pôles : *Private Equity-Venture Capital*, *Corporate-M&A*, *Financement*, *Restructuring*, *Immobilier* et *Contentieux commercial*.

Pour plus d'information : www.levinekeszler.com

Contact presse

Nicolas de Courtivron

ndecourtivron@levinekeszler.com

Levine Keszler

11 rue Auber

75009 Paris

Tél : +33 1 83 62 08 56

www.levinekeszler.com

[English version below]



Press release

December 14, 2023

Levine Keszler advised Skybound Entertainment in its minority investment in French production studio Scenario42 (ex-247 Max)

Walking Dead maker Skybound Entertainment has taken a minority investment in and entered into a strategic partnership with Scenario42, which was previously called 247 Max. The news comes a week after Skybound entered the Japanese space for the first time as Robert Kirkman and David Alpert's outfit continues to expand internationally.

Scenario42 produced French TV series *Polar Park*, which launched on Arte last month. Upcoming shows include *The Anomaly* penned by Hervé Le Tellier, which is being adapted for TV by filmmaker Antonin Baudry, art thriller *The Genius*, co-produced with Laurence Fishburne's Cinema Gypsy Productions, and *The Storyteller*, a French-language prestige TV movie.

Médéric Albouy launched 247 with Oscar-nominated producers Xavier Rigault and Marc-Antoine Robert of sister company 247 Films in 2019. He is a former commissioner for France Télévisions, where he was head of drama co-productions.

Scenario42 is the first in France to have been backed by Skybound. It also owns a majority stake in Nordic outfit Sagafilm and game financing company 5th Planet Games.

Counsels :

Avocats Skybound : **Levine Keszler**: Benjamin Briand, Pierre Treille (Corporate); Aude Manzo-Keszler, Anne-Sophie Guilbaud (Finance) ; **Parthénon Avocats** : Bruno Peduzzi, Malo Ceillier (Tax) ; Chloé Chircop (IP)

Avocats Company : **Oraé** : Nathalie Saillard-Laurent, Victorine Oyer ; **Peren** : Stéphane Bouvier

Avocats Sellers : **Taylor Wessing** : Gilles Amselem, Dalila Mabrouki, Martin Lameyre, Grâce M'Vunda

Skybound - Ned Sherman, Antionette Bishop, Mary Ermitanio

About Levine Keszler

Levine Keszler is a law firm specializing in corporate and financing matters. It was founded in 2018 by lawyers from leading Parisian business law firms. Its activities are organized around five main areas: Private Equity-Venture Capital, Corporate-M&A, Financing, Restructuring, Real Estate, and Commercial Litigation.

More information: www.levinekeszler.com

Contact

Nicolas de Courtivron

ndecourtivron@levinekeszler.com

Levine Keszler

11 rue Auber

75009 Paris

Tél : +33 1 83 62 08 56

www.levinekeszler.com